



# Muropix Deco fait son entrée dans l'univers du design

LE CENTRE D'IMPRESSION MP REPRO MET SES 60 ANS D'EXPERTISE AU SERVICE DE LA DÉCORATION

**Montréal, le lundi 10 juin 2024** - L'entreprise familiale MP Repro, établie à Montréal depuis 60 ans, diversifie son offre avec Muropix Deco, une division spécialisée dans l'impression de panneaux muraux décoratifs 3D et d'art mural. Le lancement de cette nouvelle marque s'inscrit dans la vision entrepreneuriale des sœurs et associées Carmela et Vincenza Martinez qui, une fois de plus, font preuve d'innovation dans une industrie en constante évolution.

« Muropix Deco est la concrétisation d'un projet qui combine notre passion pour l'impression et celle que nous portons à l'art et au design, ma sœur et moi, explique Carmela Martinez, présidente directrice générale de MP Repro. L'expertise que nous avons acquise depuis 1964 et les plus récentes technologies qui sont à disposition à notre centre d'impression rendent possible la création d'éléments de décoration esthétiques, abordables et faits au Québec. »

## Des créations sur mesure et abordables

Destiné aux professionnel-le-s du design comme aux consommatrices et consommateurs, Muropix Deco propose des solutions créatives pour embellir l'intérieur et l'extérieur de son chez soi, de ses bureaux ou de ses espaces commerciaux. Sa plateforme numérique permet de commander, en quelques clics, des pièces conçues sur mesure pour tous les goûts et tous les budgets. Panneaux muraux décoratifs 3D, art mural, lettres et chiffres 3D, décalques, les possibilités et les inspirations proposées sont infinies.

## Investir dans la technologie et l'innovation

Si Muropix Deco se positionne comme une référence en matière de design sur mesure, le centre d'impression MP Repro est reconnu pour la qualité technique de ses réalisations. En plus d'investir dans le lancement de sa nouvelle division créative, des sommes importantes ont récemment été injectées dans l'acquisition d'équipements technologiques de pointe. La deuxième génération de gestionnaires mise maintenant sur l'intégration de pratiques innovantes pour assurer la pérennité de l'entreprise familiale créée en 1964 par Gaetano Martinez.

## À propos de MP Repro

Depuis 1964, de génération en génération, MP Repro s'est bâti une réputation de chef de file de l'industrie, en fournissant une gamme complète de solutions d'impression à valeur ajoutée aux entreprises de toutes tailles. Toujours à l'avant-garde d'une industrie en constante évolution, MP se démarque en offrant un savoir-faire inégalé, des solutions sur mesure ou spécialisée, un équipement de pointe, une expertise en impression sur toutes surfaces, une équipe composée d'une soixantaine de professionnel-le-s voué-e-s à offrir un accompagnement hors pair et un service de livraison rapide et personnalisé. L'entreprise a son nouveau siège social de 35 000 pieds carrés à Ville Saint-Laurent, ainsi qu'une succursale à Montréal.

